



05.08.2010 - 17:02 Uhr

José Santamaria verlässt Mazda (Suisse) SA

Petit-Lancy (ots) -

Mazda Motor Europe gibt bekannt, dass sich José Santamaria nach 1 1/2 Jahren als Managing Director bei Mazda (Suisse) SA entschieden hat, das Unternehmen zu verlassen, um eine neue Herausforderung anzunehmen.

Herr Santamaria, 45, bekleidete seit 2005 bei MME mehrere Führungspositionen.

"Ich möchte José für die gute Arbeit bei Mazda danken, vorallem was er für unseren Schweizer Markt geleistet hat", sagt Jerome de Haan, Regional Director Mazda's Central & South East European Organisation. "Seine Teilnahme zur weiteren Stabilisierung des Schweizer Marktes während der wechselnden wirtschaftlichen Bedingungen der letzten Zeit, waren für uns sehr wichtig. Ich wünsche José und seiner Familie alles Gute für die Zukunft."

Die Neubesetzung des Managing Directors in der Schweiz wird zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Kontakt:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
PR Director
Tél.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch
Internet: www.mazda-press.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005204/100608076> abgerufen werden.